

関係団体活動レポート

山形県中小企業青年中央会と組合青年部との情報交換会

本会では、令和2年度から3か年活動方針・行動計画を策定し活動しています。今年度は、「既存組合の活性化支援」の一環で、組合青年部の活性化を重点において活動しています。

山形県中小企業青年中央会は、本会会員組合の青年部等で組織する団体です。会員の参加促進と新規会員の獲得を図るため、現在、会長の渡辺真一氏(山形県漬物協同組合青年部長)が各組合の青年部を訪問しています。令和3年7月から8月までに5青年部会を訪問し、情報交換会を実施しました。

渡辺会長からは、自身の青年部の活動状況と青年中央会の事業内容について説明しました。青年中央会の重点事業であるイベント出展事業については、「コロナ禍で昨年と今年は中止になったが、毎年8月4日花笠まつりの前日に山形市七日町大通りを歩行者天国にした山形県観光物産市に合わせて、青年部がそれぞれの業界にあったものを展示や販促をする事業。子ども達の職業への興味関心や憧れを育むことを目的としており、ぜひ青年部のみなさんも、青年部活動の一つとして検討してほしい」との話を行いました。

各青年部の皆様からは、「これから考えていた事業とも関連があり、非常に関心がある。」、「とても興味を持った。業界として、子どもや市民に仕事をPRする良い機会だ。」などの話がありました。また、「青年部員の中には青年中央会の活動内容がわからないものも結構いるので、もっと周知を図って、今後も色々相談しやすい雰囲気や環境を作ってほしい。」との要望も出されました。



山形県中小企業青年中央会ではFacebookを開設しております。ご覧いただき、ぜひ「いいね！」や記事のシェアをお願い致します。